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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さん、こんにち

は、今日はちょっ

と藤枝からは距離

がありますが、最

終夜間例会をこの

ロケーションの良

い日本平ホテルの

6階でやりたいと昨年から思っていました。 

毎週、湯河原へ公用車でお出かけと比べるとさ

さやかな望みですが、かないまして皆さんと今

日、集う事ができ、本当にうれしく思っています。 

今年は平さん、親睦担当のおかげで後半にかけ

て、オーレでの創立記念夜間、お台場のシルクド

ゥソレイユ、船上ディナー、そして本日、日本平

ホテルと普段と違った場所での特別例会を設営

してくださり、打ち合わせ、出欠席の確認等に大

変ご苦労かけましたが、皆さん喜んでいただい

ているようです、本当にありがとうございます。 

平さんに拍手させてください。 

いよいよ、本日限りで会長を鈴木舜光さんに引

き継がせていただきます。大長幹事、理事の皆さ

ん、会員の皆さん本当につたない会長でしたが、

ありがとうございました。 

大長幹事には毎週の例会、月一回の理事会、又、

地区、分区の行事等に於いて、つつがなく、段取

り、進行、まとめをやっていただき本当にありが

とうございました。 

又、各委員長さん、冠講座、プログラム等の担当

の方等、一人一人お名前を上げたいんですが、の

ちほど、懇親の中でお礼に回りたいと思います

のでよろしくお願いいたします。ありがとうご

ざいました。おかげ様で任期途中で降ろされる

事なく、『森ちゃんたいへんだね、がんばって』

といつもエールを送ってくれるクラブのみなさ

んでした。それに乗せられて楽しい一年をすご

させていただきました。 

一年終わってみてご覧のように肉がついてしま

いました。痩せるほどがんばるつもりでしたが、

申し訳ありません。 

急遽、三日前から昼はサラダだけを始めました。

間に合えばいいんですが？ 

23 年前に入会させてもらった時は松葉隆夫さん

と『会長になるには 40 年後 85 ぐらいだね、長

生きしないとね』と話したことを覚えています。

若造の僕にとって先輩会員の皆さんは本当に大

袈裟ではなく、雲の上の存在でした、自分がこの

クラブの会長をやるだなんて、当時は想像もつ

きませんでした、その頃の気持を思い出します

と、今、本当に会長を無事、務めさせていただき、

尚且つ盛り上げ、ささえてくださった事にあり

がたく、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがと

うございました。 

これからは又、会員として、クラブの力になれる

よう活動していきたいと思いますので、今後共、

よろしくお願いいたします。それではこれで今

年度一年間の会長のお礼の挨拶とさせていただ

きます。      ありがとうございました。 

■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

31／41 75.60％ 34／41 82.92％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○青島鉄君 ○荒井君 ○江﨑友君 ○大杉君 

○櫻井君 ○杉山君 ○仲田晃君 ○間野君 

○村松君 ○渡辺君 

(２)メークアップ者  

青島 彰君（藤枝南） 鈴木 邦昭君（藤枝南） 

間野 日出夫君（藤枝南） 青島 鉄男君（冠講座） 

松葉 隆夫君（冠講座） 荒井 聡君（冠講座） 

江﨑 晴城君（冠講座） 
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★ 冠 講 座                     

＜開講日＞ 

     平成 28年 6月 21日㈫ 

＜講義内容＞ 

     「地域金融機関の役割」 

＜担当者＞ 

焼津信用金庫 

     理事営業統括部長 青島 鉄男君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／土屋秀君） 


